
                      

Pronomic MSS-2014 Winkelfuß-Lautsprecherstativ 

 
 

  
 
                             ArtNr.: 00095049 (1 Paar Schwarz) Version: 05.2023  
 
 . 
Vielen Dank, dass Sie sich für unser Lausprecherstativ entschieden haben.  

Um sicherzustellen, dass Sie mit diesem Produkt voll und ganz zufrieden sind, lesen Sie sorgfältig und 

verstehen Sie diese Bedienungsanleitung, bevor Sie unser Produkt verwenden. Bewahren Sie diese 

Bedienungsanleitung an einem sicheren Ort auf. Die Bedienungsanleitung muss an alle nachfolgenden 

Anwender weitergegeben werden. 

 

 

Bedienungsanleitung beachten! 

 
 
 

 
Dies ist kein Spielzeug. Bitte lassen Sie Kinder nicht unbeaufsichtigt beim 
Umgang mit diesem Artikel. 

 
Alle Informationen in dieser Bedienungsanleitung wurden nach bestem Wissen und Gewissen kontrolliert. 
Weder Autor noch Herausgeber können jedoch für Schäden haftbar gemacht werden, die in Zusammenhang 
mit der Verwendung dieser Bedienungsanleitung stehen. 
 

Detailierte Sicherheitshinweise/Verwendung: 

 
 
Bitte beachten Sie die folgenden Sicherheitshinweise, um Fehlfunktionen, Schäden oder 
Verletzungen zu vermeiden: 
 
Bitte verwenden Sie dieses Produkt nur für die vorhergesehenen Funktionen. 
 
Die geneigten Lautsprecherständer sind ideal, um das Klangerlebnis Ihrer Monitor-, Regal- oder 
Satellitenlautsprecher bei erhöhter Hörposition zu verbessern. 
 
Der Ständer ist teilweise mit einer EVA-Moosgummibeschichtung versehen, um den daraufgestellten 
Lautsprechern besseren Halt zu geben und um Vibrationen zu minimieren. 
 
Nutzen Sie die Stative nur für Lautsprecher deren Grundfläche sicher und stabil auf die Ablagefläche 
des Produktes passt und 20x20cm Bodenfläche sowie 6KG Maximalgewicht nicht überschreiten. 
 
Die mittige Langloch-Aussparung ermöglicht es Lautsprecher, die mit Fixierungsgewinde im Boden 
ausgestattet sind, mit der Halterung zu verschrauben. 
 

 Sollten Sie Lautsprecher, die nicht über ein Verschraubungsgewinde verfügen 
fixieren wollen (z.B. per Spaxschrauben ö.ä), so weisen wir darauf hin, dass dies auf eigene Gefahr 
geschieht. Prüfen Sie unbedingt vor dem Verschrauben, dass wichtige Bauteile/Komponenten im 
Lautsprecher nicht beschädigt werden! 
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Pronomic MSS-2014 Angled Foot Speaker Stand 

 
 

  
 
                             Item number: 00095049 (1 pair black) Version: 05.2023  
 
 . 
Thank you for choosing our speaker stand.  

To ensure that you are fully satisfied with this product, please read carefully and understand this 

instruction manual before using our product. Keep these operating instructions in a safe place. The 

operating instructions must be passed on to all subsequent users. 

 

 

Follow the operating instructions! 

 
 
 

 
This is not a toy. Please do not leave children unsupervised when handling this 
item. 

 
All information in these operating instructions has been checked to the best of our knowledge and belief. 
However, neither the author nor the publisher can be held liable for any damage in connection with the use of 
these operating instructions. 
 

Detailed safety instructions/usage: 

 
 
Please observe the following safety instructions to avoid malfunctions, damage or injury: 
 
Please use this product only for its intended functions. 
 
The tilted speaker stands are ideal for enhancing the sound experience of your monitor-, shelf- or 
satellite speakers in an elevated listening position. 
 
The stand is partially covered with an EVA foam rubber coating to provide better support for the 
speakers placed on it and to minimize vibrations. 
 
Use the stands only for speakers whose base fits safely and stably on the support surface of the 
product and does not exceed 20x20cm base area and 6KG maximum weight. 
 
The central slotted hole allows speakers equipped with fixing threads in the base to be screwed to the 
bracket. 
 

 If you want to fix speakers that do not have a screw thread (e.g. using Spax screws 
etc.), we would like to point out that this is done at your own risk. Before screwing, make sure that 
important parts/components in the loudspeaker are not damaged! 
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